地域のみんなで作り

きれいに出来た土手の石積み



石を運ぶのも手作業です



土管を入れて排水もこれで大丈夫



なつかしい三輪トラックも出動



土手の土も近くの山から掘り出しました



たくましい笑顔で作業が進みます



みんなでトラックに積み込みです



土を運んで、土手やグラウンドの整備



最後の仕上げに、みんなでロ

ダンプカー と地元事業所の三輪

トトラックだけ。 校庭はも

時代は変わっ 地域で学校を守ってきました

学校」は、みんなの手で守られ てきました。

17年6月

大館市立三岳小学

式に承認

校となる

ちで作り、守る。 そんな地域の あふれています。 地域の未来そ している方々の顔は希望に満ち のものと言える学校を、自分た て作り上げている様子が残され 重労働にもかかわらず、

のでしょうか。 力がみなぎっている時代だった 伝統は伝えられ、「 おらほの

今度は周辺の環境整備というわ み、PTAが総出で行った学校 楽した校舎が完成し、いよいよ 機械力といえば、役場からの 上の写真は、昭和35年の夏休 前年に増 5年12月 5年11月 4年4月

周辺の整備作業です。

16 16 年 10 4 月 月 9 年 12 月 17年3月 13年9月 14年9月 17人になり、複式2・3年合わせて 創立130周年記 町花だんコンクー 会「町長へ要望す 銀杏の大木、8月 学校との統合を正 町議会で、東館小 岳ソーラン初披露 PTA早朝奉仕作 学校改築促進協議 の風雨で中心の大 改築の請願採択 校舎改築促進協議 学級となる 念学習発表会、三 給食開始 業で三岳小掲示板

PTAや地域住民の力を結集し ちろん、土手の石積みもすべて

17年11月

18年1月

との交流会 第1回東館小学校

会リレー 競技で男地区学童スキー大 第2回東館小学校 との交流会

念式典、校舎お別 二岳小学校閉校記

131年の歴史の

れ会を開催